



Phönix Internum

12.06.2024

Liebe Eltern,

Songyoon hat sein Abitur sehr ordentlich gemeistert: Herzlichen Glückwunsch! Lieber Songyoon, wir sind sehr stolz auf dich.

Beim letzten Konveniat am Freitag hatten die Phönix-Männer einen besonderen Gast: Andreas Vogeno, Abitur 2017.

Nach einem leckeren Essen in unserem Gruppenraum, das wieder einmal unser Chefkoch Emil sehr gekonnt zubereitet hatte, hielt Andreas einen tollen Vortrag über seinen Werdegang nach dem Gaesdoncker Abitur. Er konnte einen sehr interessanten Einblick geben über sein duales Studium, das er in Neuss und beim großen Konzern Medtronic absolviert hat. Mit seiner Begeisterung über seine Arbeit konnte er unsere Jungs in seinen Bann ziehen. Sehr anschaulich berichtete er über seine Arbeit und gab unsere Männer viele gute Tipps mit auf dem Weg: Netzwerke schaffen, neugierig sein, keine Angst vor Herausforderungen zu haben und, und, und... Danke Andreas für einen außergewöhnlichen Abend!



Das nächste Highlight in diesem Rhythmus war wohl für unsere Phönix-Fußball-AG das Turnier in Ostbevern bei Münster. Nach zweistündiger Fahrt und einem Outdoor-Mittagessen erlebten die Zuschauer viele spannende Spiele und am Ende konnte der dritte Platz gefeiert werden. Viel wichtiger als das Ergebnis war aber das Auftreten unserer Männer. Sie waren wirklich hervorragende Botschafter der Gaesdonck. Sie spielten nicht nur sehr fair, auch in der Niederlage zeigten sie Größe und konnten den Gegner gratulieren. Viele nette Kontakte wurden unter den Mannschaften geknüpft. Als besonderer Abschluss legte die Phönix-Schar einen Zwischenstopp am Pfarrhaus in Ostbevern ein, um dem ehemaligen Spiritual der Gaesdonck ihre Aufwartung zu machen. Danke, lieber Karl, für deine spontane Gastfreundschaft.

Zu Gast bei Pfarrer Karl Rieger ehemaliger Spiritual der Gaesdonck (1997-2003)



Konveniat mit dem ehemaligen Phönixer Andreas Vogeno (Abiturientia 2017)





Outdoor – Mittagessen vor dem Turnier



Das Loburger Fußball Turnier





Siegerehrung: Knapp den zweiten Platz verfehlt – Glückwunsch!





Liebe Grüße

Ihr

Heribert Schnittker

Internatspädagoge Haus Phönix